



“Expats” o inmigrantes: el PRI busca incorporar en la Ley de Migración la Visa de Visitante Trabajador Remoto



Ivonne Sabrina Díaz, diputada federal por el **Partido Revolucionario Institucional (PRI)** propuso que se incorporara a la **Ley de Migración (LM)** la **Visa de Visitante Trabajador Remoto**, esto para que el Estado comience a regular el fenómeno de los “**nómadas digitales**”.

Este domingo 17 de julio, la Cámara de Diputados difundió en un comunicado la iniciativa de Díaz Tejeda, en la que se explica la necesidad del gobierno para regular y administrar estas visitas a México, **con la finalidad de generar mayores ingresos de los extranjeros que decidan hacer ese tipo de actividad.**

Los **nómadas digitales** son personas que trabajan virtualmente desde cualquier sitio, utilizando tecnologías de la información y comunicación, bajo los lineamientos de una vida nómada. En México, existen localidades identificables donde este fenómeno se presenta más seguido: **Playa del Carmen, Mérida, Ciudad de México, Oaxaca, Puebla, y Guadalajara.**